

Se Generaliza la Movilización de los Obreros en Argentina

Cientos de Miles de Trabajadores Iniciaron un Paro General de Actividades al Margen de la CGT.- La Derecha Amenaza de Muerte a Senadores.- Otros Cinco Crímenes

(AFP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 2 de julio Un paro general de actividades iniciaron la mayoría de los gremios adheridos a la CGT y las "62 organizaciones", desde las 19:00 GMT, indicaron diversas fuentes. Cesaron sus labores metalúrgicos, bancarios, textiles, mecánicos de grandes fábricas de automotores, ferroviarios, subterráneos de esta capital y de varias provincias.

La medida, al parecer, tiene por objeto apoyar a la central obrera argentina en su reclamo al gobierno para que homologue los convenios colectivos de trabajo concretados en las comisiones paritarias y que fueron anulados por decreto presidencial el sábado último.

Por su parte el dirigente de la Confederación General del Trabajo, José Báez desmintió la existencia del paro general y exhortó a los trabajadores a no plegarse.

Asimismo, la Subsecretaría de Seguridad Interna del gobierno advirtió al pueblo que están en vigencia las disposiciones de la Ley de Seguridad y el Estado de sitio, por lo que no se permitirán concentraciones ni manifestaciones o actos públicos.

"SEGUIMOS CONVERSANDO"

Por otro lado, un dirigente sindical dijo esta tarde que hasta el momento "no hay puntos de acercamiento" entre el gobierno y los líderes laborales.

El dirigente, José Rodríguez, del Sindicato de Mecánicos, dijo que no obstante esa falta de acercamiento "seguimos conversando".

Formuló la declaración cuan-

do él y otros dirigentes sindicales se dirigían nuevamente al Ministerio de Economía.

Esta tarde participaban también en esa reunión los dirigentes máximos de la Confederación General del Trabajo (CGT) y las "62 organizaciones", rama gremial del oficialismo, Casildo Herreras y Lorenzo Miguel, quienes horas antes habían llegado procedentes de Europa.

Herreras y Miguel fueron recibidos en el aeropuerto internacional de Ezeiza por unos 10 mil obreros, que lanzaron volantes con la consigna "el movimiento obrero en pie de lucha" y otras en favor de la vigencia de las convenciones colectivas de trabajo, anuladas, por la presidente María Estela Martínez.

OPINIONES POLITICAS

Entre tanto, el líder radical, Ricardo Balbín afirmó en una enérgica declaración que después de la muerte del ex presidente Juan Perón, hay en el país un estado de "inseguridad y violencia".

Saliendo al paso a las recientes declaraciones del nuevo ministro de Economía Celestino Rodrigo, Balbín añadió que "la crisis en que está envuelto el país, no tiene su origen en los incrementos salariales, ni puede responsabilizarse a los trabajadores y partidos políticos, acusados de no comprender la situación".

"La raíz política de la crisis, añade, está en las propias manifestaciones de la señora presidente, que confía en el pequeño grupo de amigos, calificando duramente a obreros, empresarios, fuerzas políticas y todos aquellos que no coinciden en la forma cómo se conducen las gestiones y los negocios de la nación", dijo.

Varios partidos emitieron declaraciones contra el gobierno.

El Partido Peronista Auténtico (PPA), expresión de la izquierda peronista, dijo que la presidente y López Rega "deben renunciar porque no representan al peronismo y porque en este gobierno no puede haber paz pues no hay justicia para todos los trabajadores".

A su vez otro partido opositor, el Revolucionario Cristiano, exhortó al gobierno a realizar "una amplia reorganización de su gabinete" y reclamó la vigencia de los convenios anulados.

Las críticas también provinieron de un partido oficialista, el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), miembro del FREJULI, cuyos legisladores dijeron que la política económica del gobierno es antipopular y antinacional".

El Partido Comunista Argentino (PCA) exigió en un documento la renuncia de los ministros José López Rega (Bienestar Social) Celestino Rodrigo (Economía) y Oscar Ivannisevich (Educación).

SENADORES AMENAZADOS

Mientras, varios legisladores fueron amenazados de muerte así como sus familiares, por una organización terrorista, si apoyaban la elección de un presidente del Senado, anunció hoy la prensa.

El senador Leopoldo Bravo (bloquista) de la provincia de San Juan, en denuncias que publican hoy los periódicos, afirmó haber recibido una llamada telefónica en su domicilio y haber sido amenazado con "ser eliminado" si votaba a favor de la designación de un presidente de la Alta Cámara, cargo que se encuentra vacante.

También fueron amenazados los senadores Oraldo Norvel Britos y Carlos Evans del Frente Justicialista por las provincias de San Luis y Mendoza, respectivamente. Añadieron que además se les acusaba de "traidores".

A todo esto, el Senado no elegirá presidente del cuerpo, según acordaron esta mañana los legisladores de la Cámara Alta con María Estela Martínez.

La información la proporcionó el senador Italo Luder, presidente de la comisión de Relaciones Exteriores, que era uno de los probables candidatos para el cargo.

Luder dijo que la iniciativa quedaba sin efecto, ante la resolución del Poder Ejecutivo de enviar al Congreso un proyecto con modificaciones a la Ley de Acefalía.

CRIMENES DERECHISTAS.

Finalmente, el cadáver del abogado defensor de presos políticos Rafael Dionisio Fagalde fue encontrado en la madrugada de hoy, acribillado a balazos, en la afueras de la ciudad de Tucumán.

El abogado tuvo una activa participación en la vida universitaria de Tucumán y había sido candidato a diputado por el Partido Demócrata Progresista.

Su desaparición se produjo la noche del lunes último cuando abandonó su estudio jurídico para dirigirse a su domicilio particular. Su cuerpo presentaba numerosos impactos de bala.

Otros 2 cadáveres no identificados aún fueron hallados a 100 kilómetros al sur de Tucumán. Ambos muestran múltiples impactos de bala y evidencias de haber sido objeto de torturas.

En la provincia de San Juan fueron descubiertos los cadáveres carbonizados de un hombre y una mujer, y se presume que pertenecen al fotógrafo José Bernal y a su secretaria Carmen Ruarte, quienes desaparecieron hace unos días de la ciudad de Mendoza.